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Коллеги, спешу поздравить вас с 

профессиональным праздником. Я горжусь 

нашей школой и теми успехами, которых 

мы сообща добиваемся! Из года в год мы 

становимся профессиональней и лучше, а 

коллектив дружнее и сплоченней. Пожелаю 

вам успехов во всех начинаниях и здоровья, 

чтобы ученики чаще радовали нас своими 

достижениями, ведь их победы – лучшая 

награда за наш труд. С праздником! 

С уважением, 

 директор  МБОУ "Средняя школа №5" 

 Евгений Владимирович  ДЕРГУНОВ 

http://www.wkola5.ru/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ученики 8-а класса 

Приближается славный день 

– День учителя. Сколько 

прекрасных  слов написано об 

этой профессии и о вас, дорогие 

наши учителя. Интернет 

пестрит стихами и цитатами 

великих людей… но самые 

важные, самые правильные и, 

верим, самые лучшие слова вам 

скажут ваши ученики. Ведь        

эти слова – не копии чужих 

высказываний – они идут от 

сердца. И пусть не всегда они 

красиво оформлены, рифма 

хромает, а знаки препинания 

разбегаются. Главное, они 

написаны специально для вас. 

С праздником,  

дорогие учителя! 

 



НОВОСТИ 

Вновь прозвучал первый звонок нового 

учебного года. В сентябре за парты нашей пятой 

школы сели 924  ученика. Это на 40 человек больше, чем 

окончило прошлый учебный год. Всё потому, что выпустили 

из стен школы три девятых класса, а пятых пришло четыре. Да-

да, уже пять лет не уменьшается количество первых классов. В 

этом году впервые переступили порог школы 99 первоклассников.  Они 

ещё только осваиваются здесь при поддержке своих первых учителей. Особая 

поддержка нужна и тем, кто в этом году учится в выпускном классе. «Сначала 

сентября учителя ориентируют ребят на подготовку к сдаче экзаменов – ОГЭ и 

ЕГЭ, - рассказала заместитель директора по учебно-воспитательной работе Лариса 

Владимировна Моисеева. -  Внимание обязательным для сдачи предметам – 

русскому языку и математике. Уже начались элективные курсы:  на них 

углубленно и расширено рассматриваются экзаменационные задания по 

предметам, а на индивидуальные часы педагоги приглашают группы школьников 

для того, чтобы подтянуть по определенной теме». 

 

Чемпион мира 

Выпускник нашей школы Александр Кузьмин в начале сентября принял 

участие в чемпионате мира по армрестлингу, который проходил в столице 

Венгрии Будапеште. В первый день соревнований Александр стал лучшим в 

состязании на левой руке в весовой категории до 80 кг среди юниоров до 18 лет.  

Александр Кузьмин окончил нашу школу совсем недавно, в 2014 году. 

Учителя следят за успехами выпускника и очень радуются каждому достижению. 

Поздравляем! Надеемся, Александр  еще не раз поднимется на пьедестал почета. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



«Осенние фантазии» 

В заботе о будущем… 
19 сентября учеников выпускных классов пригласили в Кольчугинское 

отделение Пенсионного Фонда РФ. Специалисты доступно и увлекательно 

рассказали  о том, чем занимается организация и на что ребятам следует 

обратить внимание при трудоустройстве. 

Подобные лекции для будущих выпускников – добрая традиция. Их посещают 

старшеклассники всех школ района. В этом году ребята нашей школы стали первыми 

– им особое внимание. Встречу осветят в кольчугинских средствах массовой 

информации. Предупреждён – значит, вооружен, гласит народная мудрость. 

Вооружившись важными знаниями, надеемся, выпускникам будет легче 

ориентироваться в мире взрослых. Школа и государство всё для этого делают! 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

так назывался конкурс 

творческих работ, который 

прошел в нашей школе в начале 

сентября. Итоги подведены - 

лучшие  работы, созданные 

ребятами младших классов при 

поддержке взрослых, можно уже 

сейчас увидеть в актовом зале 

нашей школы.  



 
Встреча, на которой говорилось о 

вреде курения, прошла в нашей школе 

в последних числах сентября. На неё 

школьный психолог Игорь Малов 

пригласил девятиклассников. 

Всем известно о вреде курения, 

однако почему-то многие продолжают 

курить. Почему так происходит? На этот 

вопрос попробовали ответить участники 

встречи. Статистика посчитала, что около 90% взрослых курильщиков выкурили 

 свою первую сигарету в подростковом возрасте. Владельцам табачных компаний 

известно: чем раньше человек начнет курить, тем сложнее будет бросить. Именно 

поэтому молодые люди становятся главной их целью. А значит, говорить об этом с 

молодежью надо начинать как можно раньше. Раскрывать замыслы нечестных 

бизнесменов, чтобы обезопасить себя и своих близких. На эту тему ученики 

девятых классов размышляли, после просмотра фильма проекта Общее Дело: 

«Секреты манипуляции. Табак». Общались, задавали вопросы… задумались. Наше 

будущее в наших руках и только мы в ответе за то, каким оно станет. 

Международный день мира 

Больше 35 лет назад Генеральная Ассамблея ООН 

провозгласила Международный день мира. В 2002 году  

этот праздник решили отмечать ежегодно 21 сентября как 

день всеобщего прекращения огня и отказа от насилия. 

День призван заставить людей не только задуматься о 

мире, но и сделать что-нибудь ради него. Наша школа 

присоединилась к делу мира! Ученики 2-а класса вместе с 

участниками детского объединения "Служба Максимум-100" 

Градусовой Настей и Кузнецовой Ульяной из 7-а класса  21 

сентября делали поделки «Голубь мира» и, конечно же, 

рассуждали о мире на Земле. 

Все мероприятия, проводимые в 

бессрочной акции "Голубь мира",  

имеют цель - Мир во всем мире, жизнь 

без горьких слез утрат, без разрухи, без 

чувства постоянной опасности, 

счастливые, радостные улыбки детей и 

матерей всей планеты. Смотрите, как 

здорово справились ребята со своей 

задачей – на 24 улыбки стало больше . 

Не позволяй собой манипулировать 



Первый звонок 

В этом году первый звонок в нашей школе 

прозвучал для 99 первоклассников… Девчонки 

и мальчишки в форменных платьицах и 

костюмах, с бантами, улыбками и букетами 

пришли в школу впервые 1 сентября. Познако-

мились со своими первыми учителями и 

одноклассниками, побывали на первой линейке 

и первых уроках.  

 

 

 

Пусть каждый новый 

учебный день дарит вам, 

ребята, новые знания и 

новые знакомства. 

 В добрый путь, друзья!  

Первоклассников поздравили директор нашей школы 

Дергунов Евгений Владимирович и приглашённые гости. 

Приветствовали первые учителя:  

1-а  - Баринова Елена Александровна,  
1-б  - Макарова Любовь Александровна,  

1-в  - Кашицина Наталья Владимировна, 

1-г  - Ерёмина Ольга Владимировна. 

Со своим первым классом  

впервые познакомилась и новый 

педагог нашей школы –       

Ольга Владимировна Ерёмина. 

 



Выпускники 2017 

Волнения выпускных и вступительных 

экзаменов позади. Те, кто окончили в прошлом 

учебном  году девятые и одиннадцатый класс, 

определились с тем, как сложится их жизнь в 

ближайшем будущем.  

Девятый класс окончили 62 человека, 25 из 

них решили продолжить обучение в десятом классе. Остальные поступили в 

колледжи Владимирской и Московской областей и уже получили студенческие 

билеты. 12 выпускников учатся в Кольчугинском Политехническом  колледже, 

четверо стали студентами Юрьев-Польского финансового колледжа, трое 

поступили в Юрьев-Польский Индустриально-гуманитарный колледж. 

Четверо выпускников одиннадцатого класса выбрали творческие профессии, 

педагогике решили посвятить себя трое,  экономика и финансы заинтересовали так 

же троих, двое связали свою судьбу с информатикой. Через несколько лет в стране 

стает чуть больше медиков,  юристов, специалистов энергетики и авиастроения, 

пожарных. 

В школе, как всегда, внимательно 

следят за судьбой выпускников. Учителя 

радуются вашим победам, друзья. 

Огорчаются, если что-то идет не так и 

искренне стараются поддержать. Пусть 

тот путь, который вы выбрали, будет 

простым и интересным. А мы будем 

ждать вас каждый год на Вечере встречи 

с выпускниками! 

 

 



       Вот  и начался новый 

учебный год… Для кого-то он 

первый, а для кого-то 

последний в стенах родной 

школы!  Но, не успели 

мальчишки и девчонки 

втянуться в учебный процесс, 

как начались конкурсы.  

        «Всероссийский конкурс сочинений 2017» стартовал ещё в августе месяце,  а 

муниципальный этап начался в сентябре. Ребятам были предложены несколько 

тематических направлений: 

1. Октябрь 1917 года в отечественной литературе и кинематографе. 

2.  Приведи в порядок свою планету. 

3.  Только у здоровой нации есть будущее. 

4.  Именно в труде и только в труде велик человек. 

5.  Искусство есть посредник того, что нельзя высказать. 

6.  Юбилеи российских писателей. 

7. Прошлое, настоящее и будущее моей малой родины.  

          Каждый, исходя из выбранного направления, самостоятельно формулировал 

тему конкурсной работы, жанр. А жанры конкурсных работ были разные: сказка, 

рассказ, письмо, эссе. Я очень рада, что многие ребята приняли участие в 

написании сочинений. От школы на муниципальный этап было  отправлено  5 

работ. Пятиклассницы Блинова Алина и Смирнова Анна выбрали второе 

тематическое направление «Приведи в порядок свою планету». Алина написала 

рассказ  «Путешествие фантика», а Аня – сказку  «Экологос в борьбе за чистоту».    

Семиклассники Потапов Денис и Буданова Алина выбрали разные тематические 

направления. Денис писал на тему «Моё постижение Октября 1917 года». А Алина 

представила на конкурс сочинение, которое было отправлено (учителем) ранее на 

Всероссийский конкурс «Лучший урок письма» -  «Что же нужно делать, чтобы 

сохранить жизнь на земле?».  

 Приняли участие в конкурсе и старшеклассники, не смотря на 

загруженность…  Свои взгляды, мысли  ученик 11-а класса Ильин  Артём  выразил 

в эссе «Защита планеты в наших руках!». 

       19 сентября были подведены первые итоги. Как всегда проигравших нет, но 

есть Победители и Призёры. 

      Сочинение в жанре  сказки  ученицы 5-б класса Смирновой Анны 

«Экологос в борьбе за чистоту» получило Гран-при. И эта работа, в числе 

других, лучших, будет отправлена на областной этап.   

      Я благодарю всех ребят, принявших участие в конкурсе,  и желаю дальнейших 

успехов!  

 Учитель русского языка и литературы 

                                                                              Ирина Макаровна Артемьева 



Жюри: учащиеся 9-а класса, актив 

ДО «Служба Максимум-100»: 

-  Яковлева Елизавета – выпускница 

хореографического объединения 

«Калейдоскоп»; 

-  Василевская Юлия – выпускница 

художественной школы; 

- Уварова Софья – представитель ДО 

«ДАР»; 

- Пырков Илья – участник 

хореографического объединения 

Dell’Arte. 

 

Юные таланты 

В коридоре у актового зала не так часто бывает 

шумно, сюда не забегают на переменках, разве к 

педагогам-организаторам или в библиотеку… 

потому шум и гам – верный признак праздника 

или конкурса. Совсем недавно, например, искали  

таланты среди учеников младших классов. 

«В первом отборочном туре нашего конкурса  

приняли участие  54 школьника, - рассказала 

педагог-организатор Наталья Владимировна 

Подгорная. - Были номинации: «Золотой голос 

школы», «Художественное слово», «Танцы», 

«Умелые ручки», «Художественная гимнастика», 

«А вам, слабо?». Конкурс проходил в несколько 

туров, и все ребята, конечно, волновались. 

Многие зря. Большинство выступлений были 

яркими и интересными. Меня больше всего 

впечатлили ребята, выступившие в номинации 

"А вам, слабо?". Мальчики собирали Кубик 

Рубика на время. Шошинов Петр (3-б класс) 

обычный кубик собрал за 1 мин. 15 сек., а его 

брат Шошинов Николай (6-б класс) кубик 

"МегаМикс"  - там оочень 

много цветов…собрал за 3 

мин. 20 сек., а обычный 

кубик за 45 секунд». 

   

 

 

 



Лесная Братва 

Лето прошло, а воспоминания о нём, 

сочные и яркие, наполненные событиями и 

впечатлениями, остались. Надеемся, и вы не 

кисли дома в каникулы…  

Уже не в первый раз ученики нашей школы 

в конце июня отправились в спортивно-

оздоровительный лагерь Дубки, где была 

организована туристко-краеведческая смена для 

ребят 10-17 лет. Подобные тематические смены 

проходят в кольчугинском лагере четвёртый год и неизменно пользуются спросом. 

Ещё бы! За двадцать дней ребята успели сходить в поход, поучаствовать в Зарнице 

и малых олимпийских играх, конкурсе военной песни, комическом футболе, жгли 

прощальный костер и много общались… друг с другом и с приглашенными 

краеведами.  

 

 

 

  



Ввести ребенка в 

мир природы, научить  

понимать ее, 

воспитывать 

бережное отношение к 

ней - важная задача 

детского сада, школы и 

родителей – считает 

участница конкурса 

старший воспитатель 

четырнадцатого детского 

сада Татьяна Юрьевна 

Шадикова. Поэтому теме 

экологического 

воспитания - особые 

почёт и уважение.   

Зеркало природы 

Многие знают о том, что 2017 год 

объявлен Годом экологии.  Конкурсов и 

различный акций уже прошло немало, 

некоторые только запланированы…      

Так в середине сентября в детском садике 

№ 14 «Цветик-семицветик»  прошел 

муниципальный этап конкурса «Зеркало 

природы».  

В рамках 

конкурса воспитанники 

МБДОУ № 14  совместно с учениками 3 «В» класса 

нашей школы (классный руководитель Сушина 

Наталья Васильевна) подготовили и показали 

театрализованное представление «Мы хотим, чтоб 

жили лебеди…». Своим выступлением ребята 

призвали беречь лебедей, которых осталось очень 

мало во Владимирской области. Во время представле-

ния дети читали стихи, пели песни на экологическую 

тему, танцевали и обещали, что будут оберегать и 

хранить нашу планету и всё живое. Пусть эти слова не 

вызывают ваших улыбок – детские клятвы самые 

верные!  



Спортивный день 
 

В нашей школе дружат со спортом. Если пройтись по 

школьным коридорам и спросить, какой вид спорта 

лучший, вариантов будет мно-о-о-го… мы любим и 

спортивные танцы, и городки, и биатлон… перечислять 

все не хватит и страницы. Но если вдруг вам на пути 

встретится второклассник, то ответ почти наверняка будет – 

баскетбол. Все потому, что 14 сентября мальчиков вторых 

классов во Дворце спорта знакомили со спортивной игрой в 

баскетбол. 

«Вместе с нашими ребятами, - рассказала учитель 2-б класса Пименова 

Наталья Алексеевна, - были второклассники из первой школы. Мальчиков 

разделили на 10 команд и дали возможность попробовать овладеть некоторыми 

приёмами этой игры на "Весёлых стартах". Все очень старались, но не всё 

получалось хорошо. Стало понятно, что в спорте нужно много тренироваться. К 

сожалению, первое место заняли не наши второклассники, но интерес к игре 

возник. Особенно, когда перед ребятами выступили спортсмены баскетбольной 

секции. Эмоции зашкаливали, зал накрывала волна радостных криков, если мяч 

оказывался в кольце. Надеемся, что эта встреча с игрой увлечёт наших мальчишек 

и среди них вырастут отличные баскетболисты. Спасибо тренерам Дворца 

спорта за организацию такого интересного спортивного праздника». 

  


